## www.ciao-corona.ch

## Wie empfinden Kinder und Jugendliche das Tragen von Masken?



Seit Ende Januar 2021 müssen Kinder und Jugendliche ab 12 Jahren im öffentlichen Raum und in der Schule obligatorisch Masken tragen. Ciao Corona hat zwischen Januar und März 2021 insgesamt 1'118 Schüler/innen aus der Mittel- und Oberstufe dazu befragt.

ca.

60%

... empfanden das Maskentragen in der Schule und im öffentlichen Raum als sinnvoll.

Bei

16%

... der Kinder und Jugendlichen traten Nebenwirkungen wie Hautirritationen, Kopfschmerzen oder Atemprobleme auf.

Jungen 53%
Mädchen 61%

100%

Mädchen empfanden das Tragen von Masken sinnvoller als Jungen.

20%

... der Kinder und Jugendlichen gaben Kommentare ab, unter anderem:

Ich bekomme keine Luft; ich habe öfters Kopfschmerzen; ich bekomme Hautausschläge und Schmerzen hinter den Ohren; ich vermisse es, das Gesicht der anderen zu sehen; ich habe Mühe, mich in der Schule zu konzentrieren

Sie schauen schrecklich aus, aber sie sind das kleinere Übel; Masken tragen ist sinnvoll, aber die Leute halten sich nicht dran.

Masken sind mühsam; ich hasse Masken; komplett nutzlos; schlechte Idee, da Kinder in der Freizei sowieso keine Masken tragen; unerträglich beim Sport

## Fazit

Rund 60% der Befragten empfinden das Tragen von Masken in der Schule und im öffentlichen Raum als sinnvoll, auch wenn ein relevanter Teil über Beschwerden und Nebenwirkungen klagt. Unser Trick

An den Rändern sollte die Atemschutzmaske eng anliegen, damit sie richtig sitzt. Ein Knopf kann hier helfen.

